

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Tinjauan Hukum Islam Tentang Upah Buruh Tani Tanpa Akad Di Awal (Studi Kasus di Desa Aryojeding Kecamatan Rejotangan Tulungagung)” ini ditulis oleh Diana Salsabila Arifin Putri NIM. 12101193078 dengan Pembimbing Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Kata Kunci : Upah, Buruh Tani, Akad, Hukum Islam.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kebutuhan untuk memahami praktik pemberian upah kepada buruh tani tanpa adanya akad yang jelas di Desa Aryojeding Kecamatan Rejotangan Tulungagung. Praktek ini menimbulkan berbagai masalah, termasuk ketidakpastian dan ketidakadilan dalam pembayaran upah kepada buruh tani. Ketidaktahuan tentang besaran upah yang seharusnya diterima serta kurangnya kesepakatan antara pemilik lahan dan buruh tani mengenai hak dan kewajiban dalam hal pembayaran upah, menjadi faktor utama yang mendorong penelitian ini.

Fokus fokus penelitian ini tentang upah buruh tani dengan pertanyaan penelitian 1) Bagaimana praktek pelaksanaan pemberian upah buruh tani tanpa akad di awal di Desa Aryojeding Kecamatan Rejotangan Tulungagung? 2) Bagaimana pandangan hukum islam terhadap praktek pemberian upah buruh tani tanpa akad di awal di Desa Aryojeding Kecamatan Rejotangan Tulungagung?

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara mendalam. Analisis data menggunakan pengumpulan data, kondensasi data, dilanjut dengan menyajikan data, dan mengambil kesimpulan atau verifikasi. Sedangkan uji *credibility*, *transferability*, *dependability*, dan *confirmability* digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Praktek pelaksanaan pemberian upah yang terjadi di Desa Aryojeding Rejotangan dilakukan diakhir setelah pengerjaan sawah selesai. Para pemilik lahan hanya melaksanakan perekrutan buruh tani tanpa adanya pembicaraan perjanjian yang jelas mengenai berapa nominal upah yang akan diterima oleh buruh tani. Besaran upah hanya berdasarkan umumnya harga upah buruh perhari di desa ini, sehingga ada beberapa pemilik lahan yang bertindak semena-mena terhadap besaran upah yang diberikan kepada buruh tani. 2) Dalam hukum islam, praktek upah termasuk dalam bab ijarah. Dalam hukum Islam ijarah memiliki beberapa syarat dan ketentuan yang berlaku. Dimana syarat dan ketentuan tersebut akan mempengaruhi sah atau tidaknya praktek pelaksanaan upah yang dilaksanakan. Dalam rukun ijarah juga disebutkan adanya akad yang jelas agar tidak menimbulkan kerugian bagi orang lain.

ABSTRACT

Thesis with title "Review of Islamic Law on Wages of Farm Laborers without an Agreement in the Beginning (Case Study in Aryojeding Village, Rejotangan Tulungagung District)" is written by Diana Salsabila Arifin Putri NIM. 12101193078 with the guidance of Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Keywords: Wages, Farm Labor, Akad, Islamic Law.

This research is motivated by the need to understand the practice of giving wages to farm laborers without a clear contract in Aryojeding Village, Rejotangan Tulungagung District. This practice causes various problems, including uncertainty and injustice in the payment of wages to farm laborers. Ignorance about the amount of wages that should be received and the lack of agreement between landowners and farm laborers regarding rights and obligations in terms of wage payments, are the main factors that encourage this research.

The focus of this research is on farm labor wages with research questions 1) How is the practice of providing farm labor wages without a contract at the beginning in Aryojeding Village, Rejotangan Subdistrict, Tulungagung? 2) What is the view of Islamic law on the practice of giving farm labor wages without a contract at the beginning in Aryojeding Village, Rejotangan District Tulungagung?

This research uses a type of field research (Field Research) with a qualitative descriptive approach. Data collection techniques using observation, interviews, and documentation. Data analysis using qualitative data analysis. Triangulation is used to check the validity of the data.

The results showed that 1) The practice of giving wages that occurs in Aryojeding Rejotangan Village is carried out at the end after the rice field work is completed. The landowners only carry out the recruitment of farm laborers without any clear agreement regarding how much nominal wages will be received by farm laborers. The amount of wages is only based on the general price of labor per day in this village, so there are some landowners who act arbitrarily on the amount of wages given to farm laborers. 2) In Islamic law, the practice of wages is included in the *ijarah* chapter. In Islamic law, *ijarah* has several terms and conditions that apply. Where these terms and conditions will affect whether or not the practice of implementing wages is carried out. In the pillars of *ijarah*, it is also stated that there is a clear contract so as not to cause harm to others.

ملخص البحث

البحث بعنوان "مراجعة الشريعة الإسلامية بشأن أجور عمال المزارع غير العقد في البداية (دراسة حالة في قرية أريوجدينج ، منطقة ريجوتانجان ، تولونج أجونج) "كاتبها ديانا سلسبيلا ، رقم تعريف الطالب 12101193078 بالمشرف الدكتور نتب الدين أيباك، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: الأجور ، عمال المزارع ، عقد ، الشريعة الإسلامية.

كان الدافع وراء هذا البحث هو الحاجة إلى فهم ممارسة إعطاء الأجور لعمال المزارع دون عقد واضح في قرية أريوجدينج ، منطقة ريجوتانجان ، تولونج أجونج.

وتشير هذه الممارسة مجموعة متنوعة من المشاكل، بما في ذلك عدم اليقين والظلم في دفع الأجور لعمال المزارع. الجهل بمقدار الأجور التي يجب الحصول عليها وعدم الاتفاق بين ملاك الأراضي وعمال المزارع فيما يتعلق بالحقوق والالتزامات من حيث دفع الأجور ، أصبح العامل الرئيسي الذي يقود هذه الدراسة.

ينصب تركيز هذا البحث على أجور عمال المزارع مع أسئلة البحث. (1) كيف يتم تطبيق توفير الأجور لعمال المزارع بدون عقد في قرية أريوجدينج ، منطقة ريجوتانجان ، تولونج أجونج؟ (2) ما هو رأي الشريعة الإسلامية في ممارسة مكافأة عمال المزارع دون عقد في البداية في قرية أريوجدينج ، منطقة ريجوتانجان ، تولونج أجونج؟

يستخدم هذا البحث نوعا من البحث الميداني (البحث الميداني) بمنهج وصفي نوعيا. تستخدم تقنيات جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والتوثيق. يستخدم تحليل البيانات تحليل البيانات النوعية. يستخدم التثليث للتحقق من صحة البيانات.

تُظهر نتائج هذا البحث أن: (1) ممارسة تنفيذ الأجور التي تحدث في قرية أريوجدينج منطقة ريجوتانجان يتم في النهاية بعد الانتهاء من عمل حقل الأرز. يقوم ملاك الأراضي فقط بتوظيف عمال المزارع دون اتفاق واضح على مقدار الأجور الاسمية التي سيحصل عليها عمال المزارع. يعتمد مقدار الأجور فقط على السعر العام للأجور في اليوم الواحد في هذه القرية ، لذلك هناك بعض ملاك الأراضي الذين يتصرفون بشكل تعسفي على مقدار الأجور الممنوحة لعمال المزارع. (2) في الشريعة الإسلامية ، يتم تضمين ممارسة الأجور في فصل الإجارة. في الشريعة الإسلامية ، تطبق الإجارة على العديد من الشروط والأحكام. حيث ستؤثر هذه الشروط والأحكام على صحة أو عدم وجود ممارسات تنفيذ الأجور المنفذة. في أركان الإجارة يذكر أيضا أن هناك عقدا واضحا حتى لا تسبب ضررا للآخرين.